
2022-2023 年度第 1 回在京秋田県高等学校同窓会連合会役員会議事録 

 
１. 日 時 令和 5 年 9 月 29 日（金）14 時 00 分～15 時 20 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 3 号会議室  

 
３. 出席者 （敬称略） 望月、鈴木、根市、手塚、藤原、田中、武藤、佐藤、 

藤原（宏子）、鈴木、大森、石谷 
12 人 

 
４. 望月会長から挨拶があり役員会を開会した。 

 
５.議事（望月会長） 
（１）総会・フェスタの総括 

コロナ後の再開であったせいか、参加者はコロナ前より少なかった。 
（来賓･招待者 18 組、会員 26 校 105 名） 
事前準備の期間が短かったが、概ねこれまでのように盛り上がった内容で 
盛況理に終わった。 
講演も笑い声が絶えず良い内容だった。 
また、ふるさと訪問団も久方ぶりになるが、たいへん濃い内容で参加者は

みなさん満足していた。いつもそうだが、「ふるさと」なのに知らないこ

とが多いと改めて感じた。 

 
（２）役員選考委員会の設置 

県北地区は、神馬信一委員（能代工高）。県央地区は、大森素弘委員（秋

田南高）。県南地区は、佐々木順次郎委員（橫手清陵高）が選出された。 
今後、選考委員会で互選により委員長が選出されて、新役員人事の選考が

進められる。 
なお、次期会長は県南地区からの選出が予定されている。 

 
（３）会費の納入状況について 

佐藤会計よりコロナ前は 33 校より会費を頂いていたが、今期より会費納

付のお願いを再開したところ､現在 25 校の納付状況と報告があった。 
幹事長より再度会費納付のお願いを発出することにした。 

 
（４）ゴルフコンペについて 

担当役員の佐々木進副会長が､体調不良により活動出来ない状況にあるの

で、今回晩秋に予定していたゴルフコンペは見合わせることにする。 

 



（５）ミニハイクについて 
大森監事と根市副会長より「東松山 日本ｽﾘｰﾃﾞｰﾏｰﾁ（50Km）にﾁｬﾚﾝｼﾞ!!
～自然と歴史を文化を愛する人へのご案内～」別紙参照 
の説明があり実施することになった。 
2023 年 11 月 19 日（日）東武東上線つきのわ駅 AM9:40 集合 

 
（６）令和 6 年ふるさと訪問について 
   次回は県央地区を予定している。 
   これまでに実績のない由利本荘市方面を訪問する。 
   旅行幹事として、柴田健蔵氏（由利工高）､松田淳氏（矢島高）に計画を

お願いしたい。 

 
（７）令和 6 年総会･フェスタについて 
   日時 2024 年 5 月 26 日（日）アルカディア市ヶ谷  
   総会 11:00～11:30  フェスタ 12:00～15:30 
   講演者について   

①県出身者の有名人を推薦してほしい 
②秋田の有形･無形の文化財の映像紹介はどうか？ 

解説は秋田事務所に依頼。 
次期役員会の継続審議とする。 

 
 
                                以上 

                  


